

Protokolleintrag vom 06.10.2010

2010/10

**Postulat von Monika Bloch Süss (CSP) und Karin Meier-Bohrer (Grüne) vom 06.01.2010:
Schaffung einer Koordinationsstelle für Armutsfragen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Sozialdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats ab.

Karin Meier-Bohrer (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5348/2010).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Sozialdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 15 gegen 95 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat